

# *Cuba busca reelección para el Consejo de Derechos Humanos de la ONU*

---



La Habana, 28 oct (RHC) Cuba busca este viernes su reelección para el Consejo de Derechos Humanos en la Asamblea General de Naciones Unidas, órgano de 47 Estados miembros del que fue uno de sus fundadores.

La isla compite junto a Brasil y Guatemala por dos escaños de América Latina y el Caribe en la entidad de la ONU.

Según fuentes diplomáticas el país caribeño cuenta con muchas posibilidades de lograr la reelección para el período 2017-2019, a partir de su ejecutoria en materia de derechos humanos, tanto a nivel doméstico como internacional.

Cuba participó de forma muy activa en las negociaciones que llevaron al nacimiento del Consejo hace una década, con propuestas dirigidas a garantizar su existencia como un foro para el diálogo y la cooperación en el sector, alejado de los dobles raseros.

Asimismo, es parte de la mayoría de los instrumentos internacionales en la materia y defiende la solidaridad mundial como vía para impulsar la inclusión de los más vulnerables.

En su candidatura al Consejo, la isla manifestó su compromiso de seguir trabajando a favor del objetivo de lograr que todas las personas en el planeta disfruten de los derechos humanos, sobre la base del respeto a la Carta de la ONU. La mayor de las Antillas ingresó al órgano de 47 países en 2006 hasta 2009, cuando fue reelecta por otro período de tres años.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/110253-cuba-busca-reeleccion-para-el-consejo-de-derechos-humanos-de-la-onu>



**Radio Habana Cuba**